

Liebe Tina,

hiermit möchten wir dir nochmal ein großes Dankeschön für deine wirklich liebevolle und abwechslungsreiche Betreuung unseres Söhnchen's „Phil“ aussprechen.

Schon damals, als wir bei dir einmal „Reinschnuppern“ durften, hatten wir direkt ein gutes Gefühl 😊. Wir dachten, in diese Hände, können wir unseren kleinen Schatz guten Gewissens geben.

Und dieses erste Gefühl hat sich bestätigt. Phil hat dich schnell in sein Herz geschlossen und uns stets von dir und seiner Zeit bei dir berichtet.

Du hast dem Kleinen sehr viel beigebracht, hast ihn sehr gut gefördert und konntest ihn gut trösten, wenn es mal nötig war. Woche für Woche hast du abwechslungsreich gestaltet und ganz viele verschiedene Themen mit den Kindern besprochen. Du warst mit ihnen sehr viel an der frischen Luft und hast sie alles erkunden lassen und einfach Kind sein lassen - super!

Besonders die individuelle Betreuung in der kleinen Gruppe - diese familiäre Betreuung - (immer wieder die gleiche Bezugsperson)- war für unseren empfindsamen Phil perfekt.

Die Bilder der Kleinen via WhatsApp aufs Handy - nahezu jeden Tag - empfanden wir gerade am Anfang als eine sehr schöne Sache - man bekam einen direkten Einblick und war beruhigt 😊.

Liebe Tina, dein Fotoalbum zum Schluss ist eine ganz feine Sache - wir und auch Phil werden da noch sehr viel Freude daran haben - vielen Dank nochmals dafür.

Aber ganz besonders fanden wir deinen Bericht über Phil's Zeit bei dir. Es war sehr schön und sehr rührend das zu lesen. Du hast Phil so gut eingeschätzt und ich habe wirklich ein paar Tränen vergossen.

DANKE!

Alles Liebe und Gute für dich und deine Lieben!

Wir werden dich sicher besuchen!

Liebe Grüße

Tobi und Denise mit Phil♥